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嶺
　
星
月 

さ
ん

西
原
小
学
校
６
年

あ
か

み
ね

せ 

る 

な

【ひとこと】　

『議会だよりの題字を書
いてみない？』と言われ、
『できるかな？』と思った
けれど、書いてみると上手
にできていたので、よ
かったです。

つ
ぶ
や
き

　

学
校
が
夏
休
み
と
な
り
、
公
園
な
ど
で

様
々
な
遊
び
を
元
気
に
楽
し
ん
で
い
る
子

供
た
ち
を
見
る
と
微
笑
ま
し
く
な
り
ま

す
。
し
か
し
、
沖
縄
よ
り
北
の
位
置
に
あ

る
本
土
の
気
温
が
40
度
を
超
え
る
の
を
目

の
当
た
り
に
す
る
と
、
地
球
温
暖
化
が
進

ん
で
い
る
事
を
痛
感
し
ま
す
。
私
も
、
外

出
す
る
と
き
は
熱
中
症
に
な
ら
な
い
よ

う
、
こ
ま
め
な
水
分
補
給
を
心
掛
け
て
い

ま
す
。
人
類
の
際
限
の
な
い
欲
望
に
よ
る

経
済
活
動
に
よ
り
変
化
し
た
地
球
環
境
、

未
来
の
子
供
た
ち
が
心
配
な
く
遊
べ
る
環

境
を
紡
ぐ
事
を
考
え
る
と
、
私
た
ち
は
今

一
度
立
ち
止
ま
っ
て
対
策
を
講
じ
る
責
任

が
あ
り
ま
す
。
怠
れ
ば
自
然
の
大
き
な
災

害
に
見
舞
わ
れ
、
人
類
存
亡
の
危
機
に
な

ら
な
い
か
心
配
で
す
。

　

世
界
の
動
向
で
は
、
環
境
問
題
を
軽
視

し
、
自
国
経
済
第
一
の
保
護
主
義
が
台

頭
、
そ
れ
に
加
え
、
ト
ラ
ン
プ
米
国
大
統

領
に
よ
る
核
軍
縮
条
約
破
棄
、
限
定
的
な

小
型
核
兵
器
を
使
用
す
る
と
の
報
道
を
見

る
と
寒
気
が
し
て
な
り
ま
せ
ん
。
自
分
だ

け
良
け
れ
ば
他
人
は
ど
う
で
も
良
い
と
考

え
る
の
は
危
険
で
、
い
ず
れ
自
分
に
降
り

か
か
っ
て
く
る
こ
と
を
認
識
す
べ
き
で
は

な
い
で
し
ょ
う
か
。
世
界
の
指
導
者
達

よ
、
核
戦
争
で
勝
者
も
敗
者
も
な
い
世
界

よ
り
、
未
来
の
子
供
た
ち
に
良
い
地
球
を

残
し
ま
し
ょ
う
。

（
上
里
善
清
）

西原町議会事務局

議会だよりに対するご意見
ご要望はこちらへ

、
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議　会　活　動

正副議長・正副委員長実務研修会 【３常任委員会の活動内容】

―３常任委員会の委員会活動―

　８月７日、自治会館で、県町村議会議長会主催による「常任委員長・副委員長
研修会」が開催され、県内町村議会から約３００人が参加しました。本町議会か
らは議長、副議長と３常任委員会の正副委員長等１３人が参加しました。
　研修では、「児童虐待防止対策について」、児童虐待の実態や国県行政の取り
組み及び沖縄県の児童虐待の現状について、また、「国際情勢の変化と日本経済
の行方」等について学びました。

　総務財政常任委員会は、7月23日・24日の２
日間にわたり、厳しい本町行財政の現状把握と課
題解決を考えるため、担当課長のヒアリングや一
般廃棄物最終処分事業にかかる負担等について、
南部広域行政組合の視察調査等を実施しました。

　建設産業常任委員会は、６月定例会中に、掛
保久区と小波津区からそれぞれあがった陳情要請
について、現地視察や住民との意見交換などを行
いました。

　文教厚生常任委員会は、５月２１日午後、児童
福祉に関する事務調査等について、町社会福祉協
議会の職員から事情聴取等を行いました。
　また、６月定例会中には、町内の社会福祉法人の
９保育園からの陳情について、意見聴取等をしま
した。

　議長の職に就き１年

　これまで公私を問わず、多くの町民や町外の方々にお会いする機会があり、様々なご提言を頂いた
ことを心より感謝いたします。
　お蔭をもちまして、町の発展に対する期待とまちの魅力がまだまだ秘められていることを強く感じ
ることができました。
　引き続き、私たち議会は町民の声を聴き入れ、「議会の見える化」、「町民との情報の共有化」、「議
会活動の活発化」を肝とし、議員一体となって町民のより良いくらしを求め邁進して参ります。

文教厚生常任委員会による児童福祉に関す
る事務調査等のもよう

建設産業常任委員会による掛保久区からの
陳情についての調査（掛保久公民館）

総務財政常任委員会による視察調査
『最終処分場　美らグリーン南城』

（八重瀬町内）

大
おおしろ
城 好

よしひろ
弘　議長
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